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令和６年度 第３回橋本地区まちづくり会議全体会結果 

 

・日 時：令和６年６月２８日（金） 午後７時～午後９時 

・場 所：緑区合同庁舎 ４階 集団指導室 

・出席者：１３名 

・傍聴者：１名 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ   安藤代表が挨拶を行った。 

 

３ 橋本地区まちづくり会議委員の新任について 

 【新任】二本松小学校ＰＴＡ：戸澤 由理 

     旭中学校ＰＴＡ  ：若宮 哲郎 

  橋本地区まちづくり会議に新任された委員の紹介があり、二本松小学校ＰＴＡの戸澤委員より

挨拶があった。 

 

４ 行政からのお知らせ 

（１）北清掃工場建替整備について 

   清掃施設課から、北清掃工場建替整備基本方針の概要について説明があった。 

 

５ 協議事項 

（１）「第８期相模原市緑区区民会議」委員の選出について 

 「第８期相模原市緑区区民会議」委員について、森副代表を選出することとした。 

 

（２）地区まちづくりを考える懇談会の実施希望について 

地区まちづくりを考える懇談会について以下の日程を候補日とし、テーマについては、

今後のまちづくり会議で協議を行うこととした。 

 

   第一希望 令和７年２月４日（火）午後６時から 

   第二希望 令和７年２月６日（木）午後６時から 

 

（３）令和６年度橋本地区まちづくり会議のテーマについて 

・グループでの課題抽出の協議の結果について 

 グループでの課題抽出の協議の結果について、事務局から説明があった。 

・グループ協議のグループ分けについて 

 「自転車マナーの向上」と「橋本駅周辺の環境美化問題」にテーマを絞り、具

体的な課題点及び解決策について、２班に分かれて協議を行った。 
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≪１班≫（自転車マナーの向上について） 

信号無視やイヤホンの装着等、基本的なルール（モラル）を守れていないことが課題であ 

る。「青切符」による取締りも導入されたため、啓発チラシの作成等、啓発活動を対策とし

て検討していきたい。 

 

≪２班≫（街の環境美化について） 

 橋本駅周辺の現状について、７月中に状況把握を行いたい。状況を踏まえて、今後の対策

について具体的に検討していきたい。 

 

   ○今回協議を行った２つのテーマについて、このまま２班に分かれて協議を進めるかどうか、

次回役員会で検討することとした。 

 

（４）その他 

・交番設置（宮上地区）に係る神奈川県への要望について 

要望していた交番設置予定箇所が使用できなくなったことから、要望を取り下げる旨、安

藤代表から説明があり、承諾された。 

 

６ 閉  会  


